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商売を語る会 
 

日時 11月 28日(木) 

   午後６時 30分から 
 

場所 白河産業サポートセンター 

（人材育成センター） 
 

 2 年ぶりの開催です。２人の会員

が商売・人生・民商を語ります。 

お誘い合ってご参加ください。 

 

会員さん、役員さん、班長さん

へのお願い 
 

１０月にお届けした拡大袋の中に、 
 

署名が２種類 

知り合い紹介カード 

活動参加アンケート 
 

が入っていますので、記入して支部の

役員・班長さんに渡してください。 
 

役員・班長さんには、記入の呼びか

けと回収をお願いします。 

回収した書類は各支部の役員会の

時にお持ちいただくか、支部長さん、

事務局にお渡しください。 
 

秋の運動、大詰めです 
 

第
三
回
常
任
理
事
会
開
か
れ
る 

15
日
（
金
）
第
３
回
常
任
理
事
会
が
開
催
さ
れ
、
85
．
７
％

の
出
席
率
で
24
人
の
役
員
が
「
秋
の
運
動
」
最
終
版
を
増
勢

で
飾
ろ
う
と
話
し
合
い
ま
し
た
。 

会
長
の
不
在
の
中
、
16
時
30
分
よ
り
緊
急
の
三
役
会
を
開

催
、
常
任
理
事
会
に
提
案
す
る
議
題
を
確
認
。
福
島
県
連
で
18

日
か
ら
25
日
ま
で
の
１
週
間
を
拡
大
統
一
行
動
と
位
置
づ

け
、
ど
ん
な
活
動
を
す
る
か
真
剣
に
討
論
し
ま
し
た
。
18
日

に
は
対
象
者
を
訪
問
し
拡
大
を
。
20
日
は
福
島
民
商
へ
全
県

か
ら
の
拡
大
応
援
に
副
会
長
と
事
務
局
次
長
を
派
遣
、
21
日

に
は
２
組
に
分
か
れ
対
象
者
を
訪
問
す
る
計
画
を
決
め
ま
し

た
。
22
日
は
宣
伝
カ
ー
の
運
行
と
１
週
間
は
秋
の
運
動
、
最 

 

終
盤
の
行
動
を
予
定
し
て
い
ま
す
。
そ
の
中
で
常

任
理
事
会
で
は
、「
秋
の
運
動
」
拡
大
袋
の
署
名
・

紹
介
カ
ー
ド
等
の
回
収
を
、
支
部
役
員
会
を
開
催

し
て
班
会
で
回
収
で
き
る
よ
う
計
画
し
よ
う
！

と
提
案
し
、
確
定
申
告
に
向
け
た
活
動
「
春
の
運

動
」
も
視
野
に
入
れ
る
よ
う
話
し
合
い
ま
し
た
。 

 

福商連共済会一泊学習会 

経営金融税対部会 商売を語る会を  

成功させよう‼ 

11月 7日（木）経営金融税対部会が開かれ 7人が参加しました。 

経営金融部会長の南條副会長のあいさつの後、現在の税務署の動きや

人事異動で署長・総務課長が移動したこと、税務調査の状況などが事

務局より報告がありました。また、取引先の業者に「インボイス登録

をしたら調査になるよ」と話をしていたら実際に税務調査が入りさか

のぼって追徴されているらしいと話が出され、インボイス制度には困

ったなど出されていました。 

 昨年計画が未実行だった「商売を語る会」を 2 年ぶりに再会しよう

と第 1 回の部会で決めていましたが、候補者が 2 名決まったことで開

催が出来ると安堵しました。商売を語りながら人生や民商へのかかわ

りを話してもらうよう今から期待したいと思います。 
 

参加者の感想 
 

会員になって２年になりますが、初めて共済の会合に参加しました。会

員の皆さんが元気に活動していることに感心しました。現役で仕事が続け

られるうちは、参加したいと思います。   （白河５支部 緑川さん） 
 

県共済会の森副理事長から、共済の内容や会費がどのように使われてい

るかを説明してもらい、大変良かったです。集めたお金を、民間は半分も

出していないが、民商共済会は皆さんに 90％以上給付していること、健康

診断の費用も共済で負担していることなど聴き、共済の価値の大きさ、重

さ、大切さをあらためてかみしめています。 （矢吹西支部 深谷さん） 

福島県連共済会一泊学習会が１７・１８日の 

両日開催され、白河民商共済会から１５人の共 

済会員が参加し学習しました。学習会は福島県 

連共済会の山崎博正理事長のあいさつの後、 

「全商連共済会４０年のあゆみ」の DVD を視聴。その後、「健康診断での結果数値の見方と注

意する事」と題し、郡山医療生協の花見良一さん（健康管理部）の講演をいただきました。 

「分子栄養学」からの数値の高さ低さだけでなく基準値であっても「低いレベル」データを見逃

さないことが重要だとも話をいただきました。一つ一つのデータで見るのではなく、いくつかの

項目が相乗してそれぞれの数値が出ることがわかり大変ためになった講演でした。 

その後は、終活の考え方を佐藤新一さん（福島）が、民商共済会の内容と他の共済・生命保険の

違いと題し森正さん（須賀川）が話していただき、最後は全体討論で各民商共済会の報告をいた

だきました。久しぶりの相双民商共済会の会員さんが参加して全体で５０人を超える学習会にな

りました。次の日は、「達沢不動滝」と「土津神社」を見学。きれいな紅葉を楽しんできました。 
 

 


